
第 1回政務活動費検討委員会委員会記録【要旨版】 

 

日 時：平成 29 年２月 20 日（月） 

                             午前 10 時 34 分から午前 11 時 07 分 

場 所：議会第２委員会室 

回 検討項目 確認事項等 

1 

（1）正・副委員長の選

出について 

 

 

（2）今後のスケジュ

ールについて 

 

 

 

 

 

 

 

（3）政務活動費に係る

課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（4）その他 

 

 

 

 

・委員の互選により、正副委員長を選出した。 

委 員 長：佐藤徹哉委員 

副委員長：栗原晃委員 

 

・事務局から、平成 29 年９月定例会までにおおむね７回の委員会を開催

し、最終的に議長へ検討結果等の報告を予定している旨説明し、開催予定

日は、第２回を３月 17 日、第３回を４月下旬、第４回を５月下旬、第５

回を６月定例会最終日の議会閉会後、第６回を７月 25 日、第７回を８月

25 日とし、必要に応じてさらに委員会を開催するというスケジュール案

を説明し了承となった。 

 また、必要に応じて、政務活動費の条例及び手引き等の改正についての

協議を行うことについても了承となった。 

 

・事務局から、平成 28 年 12 月 14 日に開催した経理責任者会議において

出された意見等を整理し、平成 28 年 12 月 22 日に会長会に提出された政

務活動費の運用における課題について説明した。 

  課題１ 支出時期の考え方について 

  課題２ 交付方法について 

  課題３ 旅費の支出について 

  課題４ 視察報告書について 

  課題５ 按分の考え方について 

 課題６ 現金以外の取扱いについて 

  課題７ 協議の場について 

 なお、課題７の協議の場については、当該委員会が協議の場として設置

されたため課題から除き、全部で６つの課題が出されている旨説明した。 

 

・事務局から、郡山市議会として既に平成 28 年度分からの領収書等のウ

ェブ公開を決定していることを説明した。 

 なお、ウェブ公開は、必ずしも政務活動費の交付に関する条例を改正し

なくても実施可能であるため、条例改正は考えていない旨を併せて説明し

た。 



委員からの質問・確認事

項 

 

 

 

Ｑ：検討を進める中で、６つの課題以外に課題が出てきた場合はどうする

のか。 

Ａ：（委員長）追加して協議していくという形をとりたい。 

⇒各委員了承 

 

Ｑ：検討委員会の会議録はウェブ公開されるのか。 

Ａ：（事務局）検討委員会設置の際に原則公開と方向付けられている。 

 

Ｑ：課題４の視察報告書について、これまで何か不都合があったか。 

Ａ：（事務局）全国的な報道等の中で、議員全員がそれぞれ提出した方が

よいとの考え方もあるため、郡山市議会としての考え方を整理したい 

 

Ｑ：政務活動費のこれまでの歴史的な流れ、経過等を整理した資料を事務

局から提出してほしい。 

Ａ：（事務局）次回以降提示する。 

 

Ｑ：政務活動費検討委員会として行政調査は予定しているか。 

Ａ：（事務局）予定していない。 

 

 

 


